
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／石部裕一 ●幹事／宮永誠治 ●会報／松浪昭二

第2461回 (2019.12.4（水）雨時々くもり NO.1841）

出席報告
会員数 109 名
出席数 61 名 欠席数 43 名
出席免除会員 5名 名 荒川(雄)君 杉原（弘）君

新納君 佐田山君（有） 宮本（守）君
出席率 61.47 ％
補正出席率 前回 11/27   77.06  %  11/20  70.64  %     

ビジター
メーキャップ
会員18名（12/5米子中央RC）
今週のお祝
本人誕生祝：2日 米田政史君 4日 杉原秀一郎君
高田泰司君 5日 佐田山一成君 7日 國安隆栄

【 Think globally, act locally  】

君 11日 諸遊哲也君 12日 赤木勇夫君 19日 松
浦啓介君 22日 木美俊彦君 宮本寛雄君 24日
小谷維夫君 澤 耕司君 25日 吉岡朋美君
31日 入江 到君 塩谷眞司君
スマイルBOX 46,000 円 （639,000 円）
本人誕生祝：赤木君、入江君、小谷君、諸遊君、塩谷君、
杉原（秀）君、鷲見君、米田君 夫人誕生祝：鷲見君 結婚
記念日祝：舩田君 創立記念日祝：楠君、内田君 今年
最後のゴルフにて優勝させて頂きました。：舩田君 年末
恒例となりました正月もちのご案内を各テーブルに配布さ
せて頂きました。：岩﨑（稔）君 日経トップリーダー12号特
集 俺たち中小のデジタル道 ビジネスモデルの限界を突
破に弊社の記事が掲載されました。：内田君

ロータリーは世界をつなぐ

会長挨拶
1.国際ロータリーでの12月のテーマは疾病予防と治療です。
ナイジェリアでのポリオ撲滅活動にボランティア活動する女
性ミュージシャンの動画を供覧します。
2.この度実施した会員満足度調査2019の結果（データ入力
は足立副幹事）をPPTで供覧し、私見を述べさせて頂きます。
実施日：2019/11/20、無記名項目選択方式、回答者数：77
名、回答率：70％
● 会員であることへの満足度
「満足している」は49％、「ある程度満足している」は43％。一
方で、７％の会員はやや疑問に思い、１％は余り満足してい
ない。
⇒「満足している」をもっと増やしたいですね。現状維持は衰
退の第一歩です。
● 本クラブの会員、例会、雰囲気について
殆どの会員は例会は時間を費やす価値があるという。もう
少し新入会員が打ち解けられる雰囲気が欲しい。会員への
思いやりが少し欠けている。
地域の職業／人口構成を反映したクラブ員構成を意識する。
個人のスキルなどに応じて活動に参加するよう呼びかける
努力が必要である。寄付・募金の量に疑問を感じている会
員がいる。
⇒新入会員対応、会員構成、活動への参加の呼びかけ方、
寄付・募金の量など改善すべきことがある。
● 例会について
国際ロータリー最新情報の紹介にやや不満を感じている。
例会の場所、曜日、長さにはほぼ満足しているが、食事や

飲み物や交流会に充てる時間に改良の余地がありそう
だ。職業のネットワーク創りを工夫する必要がある。例
会の主題にもっと多様性があっても良い。講演者とプロ
グラムにもう少し工夫があった方がよさそうだ。
⇒例会運営は会員の要望を受け入れて改善していき
たい。
● 本クラブの奉仕プロジェクトについて
奉仕プロジェクトの総数と社会奉仕プロジェクトの数は
90％以上が現状で良いと思っている。ただ、国際奉仕
プロジェクトの機会が少ないと感じている会員が１2％
いる。奉仕プロジェクトの運営方針を良いと思っている
会員は80％である。奉仕プロジェクトを通じて世界また
は地域社会に貢献していると感じている会員は80％で
ある。奉仕プロジェクトへの参加に意義を感じている会
員は７９％である。
⇒国際奉仕プロジェクトを計画するなど、奉仕プロジェ
クトは改善の余地がある。
● 本クラブのコミュニケーションと対応について
会員への連絡は、ほぼうまくいっている。会員の声に
もっと耳を傾ける努力が必要だ。会員からの意見やア
イデアを積極的に取り入れて運営した方が良さそうだ。
クラブの変化は認めるが、スピードにやや戸惑いを感じ
ている様子が窺える。会員のニーズに併せて手続きや
規定の更新をして欲しい。
⇒会員の声に耳を傾け、意見を取り入れて行きましょう。
「巧遅は拙速に如かず」の方針で・・・



● 会員であることの価値について
クラブに歓迎されていると思っていない会員が２３％もいる。
殆どの会員は人脈創りに役立つと思っている。自分の才能
やスキルを生かす機会があると感じている割合が低い。殆ど
の会員は、会員としての経験に会費と時間を使う価値がある
と思っている。７１％は家族が会員である価値を認めている。
６３％は友人が会員である価値を認めている。７５％は地域
に貢献できると感じている。６２％は世界に貢献出来ると感じ
ている。
⇒会員としての価値をもっと感じられるような仕掛け作りが必
要である。I’m  a Rotarian ! 例会以外でもロータリーバッジ
を！
● クラブへの参加について
５０％の会員はクラブの行事に家族、友人、同僚をよく誘う。
４０％の会員は資格ある候補者に入会を誘っている 。４６％
の会員はクラブの活動／プログラムに頻繁に参加している。
51％は当クラブを誇りに思い、41%はある程度思っている。
⇒殆どの会員は米子東クラブの会員であることを誇りに思っ
ているが、半数ほどは家族や友人をクラブ行事に誘ったり、
入会加入するほどの強い思い入れがあるわけでもない。
● 会員が払う費用について
クラブ会費は９９％が適当であると思っている。食費は７８％
が適当、１８％が高すぎる、１％が低すぎると思っている。ニ
コニコボックスは８８％が丁度良い、４％が高すぎると思って
いる。クラブ賦課金／特別会費 は８８％が丁度良いと思って
いる。奉仕活動用に求められる募金 は８７％が丁度良いと
思っている。ロータリー財団のために求められる寄付は８５％
が丁度良いと思っている。
⇒会費は現状で良いが、食費にかける経費を下げて、奉仕
活動にかける経費を増やしても良いかも知れない。

＜プログラム＞
「ローカルテレビってどうなるの？」
山陰放送 営業局長 兼 営業戦略部長 兼
事業部長 益井廣志 氏

『各種報告』

次回プログラム
12/11「ロータリーの友紹介」

雑誌委員会 江原 保 会員
「フリータイム」 杉原秀一郎 会員

「出席報告」
出席委員会

池口由紀彦
副 リーダー

「スマイル報告」
親睦活動委員会

室 敦文 会員

2019年12月4日 例会 模様

＜四つのテスト＞の
唱和

職業奉仕委員会
杉本真吾リーダー

幹事報告
1.例会終了後、指名委員会開催
2.12月ロータリーレート1ドル108円（11月と同じ）
3.12/18クリスマス家族夜間例会出欠未回答

の方は、明日までにお願いします
4.来年2/10（月）第2グループ5RC合同例会の

ご案内（ホスト米子南RC）
5.2/1（土）第2グループ親睦麻雀大会のご案内

（ホスト 米子中央RC マージャンV）
6.『2018-19年度地区活動報告書』

（末長直前ガバナーより）
7.本人誕生祝の食事券は、遠藤会員店舗共通券

となっております
8.例会変更のお知らせ

米子中央RC 12/5・12/19（木）夜間例会
ビジター受付あり

境港 12/17（火）忘年家族会 〃
米子 12/20（金）夜間例会 〃
鳥取北 12/17（火） 〃 〃
倉吉中央 12/18（水） 〃 〃
松江 12/18（水） 〃 12：00～12：30

ビジター受付あり
倉吉 12/17（火）休会 なし


